

Danramil 0824/03 Kalisat Lantik Anggota Baru Pramuka Saka Wira Kartika, Wujudkan Generasi Tangguh

Siswandi - [JEMBER.JURNALIS.ID](https://jember.jurnalid.id)

Dec 3, 2023 - 14:05



JEMBER – Pramuka Saka Wira Kartika merupakan salah satu saka pramuka hasil kerjasama Kwartir Nasional Pramuka dengan Markas Besar TNI AD, sebagai wadah pembinaan generasi muda melalui kegiatan kepramukaan oleh TNI AD, yang dalam hal ini Kodim dan Koramil sebagai penyelenggaranya.



Seperti yang dilakukan oleh Koramil 0824/03 Kalisat yang setiap tahunnya melakukan perekrutan anggota baru untuk dilakukan pembinaan melalui Pramuka Saka Wira Kartika, dan pada Minggu 03/12/2023 dilaksanakan pengukuhan dan pelantikan oleh Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Inf Bambang Hari M, di halaman Makoramil.

Pada kegiatan pengukuhan tersebut dihadiri oleh orang tua wali pramuka, anggota Pramuka Saka Wira Kartika yang dilantik sebanyak 30 orang serta anggota Koramil 0824/03 Kalisat.



Dalam wawancaranya Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Inf Bambang Hari Murdianto menyampaikan, bahwa kali ini kita melakukan pelantikan anggota baru Pramuka Saka Wira Kartika sebagai wadah bagi anak-anak muda atau generasi muda dalam membentuk berkepribadian, cinta pada tanah air, masyarakat, lingkungan serta pada orang tua, dirinya sendiri dengan berpedoman pada Tri Satya dan Dasa Dharma Pramuka.

Kepada mereka selain kita berikan pemantapan 5 krida yaitu Krida Navigasi darat, Krida Pioneering, Krida Mountainering, Krida Survival serta Krida Penanggulangan bencana, mereka juga kita mantapkan dengan Wawasan Kebangsaan, Bela Negara dan Cinta Tanah Air.

Sehingga mereka sebagai Pramuka maupun sebagai generasi muda yang memiliki beberapa keunggulan dibandingkan dengan generasi muda lainnya, dengan kecakapan-kecakapan yang dilatihkan. Jelas Danramil 0824/03 Kalisat tersebut.

Se mentara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso membenarkan adanya pelantikan anggota baru Pramuka Saka Wira Kartika tersebut, sebagai bagian dari kegiatan Pembinaan Teritorial, dalam mewujudkan generasi muda dan masyarakat yang memiliki kecakapan, kondisi juang yang tangguh, serta rasa bela negara, dalam menghadapi berbagai tantangan.



Ini peran strategis dalam sistem pertahanan semesta (Sishanta) sebagai penguatan kondisi juang masyarakat dalam memantapkan pertahanan negara. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)